
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月に入り、まだまだ暖かい日が続いておりますが、先日、4 年ぶりとなる旅行行事を行う事が

できました。メンバーの仕事場では見られない意外な一面や表情を見れたり、普段あまり交流が

ないメンバーや職員が話し合える良い機会にもなりました。 

2 班とも天気に恵まれ皆さん旅行を満喫されたと思います。来年も旅行に行けるようにお仕事を

頑張っていきましょう。 

施設長 加藤 雅治 

皆さん、こんにちは！ 

久しぶりの旅行も終わり、すぐに日常のお仕事モードに戻ったジョブサポートです。 

11 月に入ってこれから気温も下がってくると思いきや、まだ暑い日が続いたりと体調管理や作業時の

服装選びに大変ですが、それでもジョブのメンバーのみんなは頑張って作業をしています！ 

何か楽しみがあるということは、お仕事をしていく上でとてもモチベーションになります。「また早く

旅行に行きたい」「早く来年になってほしい」と言っているメンバーも、ちらほらいるほどです。 

まだ気が早いですが、ジョブのメンバーは、また来年の旅行に向けてこれからもお仕事を頑張りま

す。 

秋江 匡昭 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピアハウス 

長かった残暑も過ぎ、秋が来たかと思えば、冬を感じさせるほど一気に寒くなって来ました。 

メンバーの皆さんも大慌てで、冬物に衣替えをして、最近ではクリスマスやお正月の話をして

いる今日この頃です。 

ホームでは、日常を切り取った写真や動画などを X（旧ツイッター）にアップしているので、

そちらのフォローもよろしくお願いします。 

主任 筒井 暢浩 

【8月】 

土用の丑の日ということで 
 

10～11月で、２名の方が体験を

されました。 

只今、グループホームの入居者を

募集中です。 

体験だけでもオッケーですので、

まずはご利用されてみませんか？ 

ショートステイとしてもご利用可

能です。🎵 
 

夏だー！ 

スイカだー！ 

夏だー！ 

スイカだー！ 

【９月】 

外食♪焼肉きんぐにて 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

皆さんこんにちは！４年ぶりのエンデバー旅行がようやく実現し、初めて行くメンバー、職

員が沢山いましたが、とても楽しんできました。 

本来ならば、１０月に刊行するニュースも旅行のことを掲載しようと、ひと月ずらしました。 

らうれあでは、この間にも新たな取り組みや課外活動でコカ・コーラ、防災センターや芋ほ

り、植物園に行ってきました。外に出るのは大好きなメンバー達、各々にあった表現で日頃

の思いを発散してもらえたのではないでしょうか。 

今年は、インフルエンザがもうすでに流行っております。これからも体調には、充分に気を

付けていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

施設長 樋口智子 

 

                                施設長 樋口智子 

 
コロナで中止になっていたバス旅行に行って来ました！！ 

今回、行った場所は兵庫県神戸市にあるネスタリゾートとアトア（ átoa - 劇場型アクアリ

ウム）です。メンバー達も、日常と違う大勢の人と移動、食事、レジャー体験をして過ご

し一泊するという非日常を楽しんでいました。 

また、自らが稼いだ工賃や給料でお土産や、飲み物を購入し旅行を楽しんでいる普段と違

うメンバーの姿を見る機会も沢山あり、職員としても法人としての旅行の良さを感じる事

が出来ました。                          

増田 晋一                      

 

ら う れ あ 

ハイ 

チーズ!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猛暑がやっとおさまり、秋の訪れを感じる季節になりました。寒暖差が大きいこの時期、「秋疲れ」の

ような症状も感じていますが、メンバーさんの元気な声に励まされて、自分に気合を入れる毎日です。 

10 月は久しぶりに一泊旅行が再開され、私もらうれあのメンバーさんや職員と、旅行のおやつの買い

出しに出かけ楽しい時間を過ごしました。事務仕事とはまた違って、メンバーの皆さんと一緒に過ごす

時間は、心を浮き立たせてもらえる大事なひと時です。また、こんな機会がもてるのを楽しみにしてい

ます。 

土田 真由美 

 

今年もインフルエンザウィルスが流行り、まだまだ落ち着かないコロ

ナウィルスの日々が続いています。『手洗い、うがい、手指消毒、マス

ク等』を忘れずに気を付けていきましょう。 

 

事 務 局 

法人理念 

頑張りたい人が 

頑張れる場所 

 

共に成長を 

目指します 

 

自分らしく 

生きていこう 


